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A C T A         Nº   19                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintitrés días del mes de noviembre del año dos mil veinti-

trés, siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Dr. Héctor Leites, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Darío Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Telle-

chea, Sr. Juan Varela, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui. 

No asiste, con aviso: Sr. Walter Martínez, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Gabriela Mary, Dr. 

Martín Martinicorena, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sra. Luciana Téliz,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 18. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
292 – Dirección General de Cooperación Internacional (MRE) remite mensaje del Consulado General de Uruguay 

en Shanghái por visita Selección Sub-20. Se toma conocimiento. 

293 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub-17. Se comunicó a interesadas. 

294 – Liga Río Branco solicita nombre de jugador Mauricio Rivero para Copa Nacional de Selecciones 2024. Pase 

a Mesa de Torneos. 

295 – Programa Familias Fuertes (OPS) solicita colaboración para actividad a desarrollar en Bella Unión el 11 de 

diciembre. Pase a Tesorería. 

 

Se recibió, asimismo, nota de Liga de Rivera solicitando autorización para jugar torneo local en estadio de Li-

vramento (Brasil). Se entiende que hay un problema importante de jurisdicción. Se resuelve solicitar informe a 

Asesoría. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Sr. Larregui informa sobre la final jugada en Melo entre Arachanas y Liga de Artigas. Dice que el partido fue 

normal. 

Dice que llamó la atención el largo inusitado del césped. Hizo consultas y la versión oficial era que no se había 

cortado por la lluvia. A pesar de ello, un canchero le dijo que fue a pedido de las locales. 

Dice que finalizó el partido en muy buen clima. La premiación se realizó con los dos equipos juntos. 

El Sr. Sosa dice que trasladará la preocupación por el césped. 

El Sr. Arrigonni informa que, junto al Sr. Scirgalea, trabajaron en las finales masculinas de Sub-14 y Sub-15, las 

que se jugaron en doble jornada en San Carlos. 

Si bien se había comunicado que los vestuarios debían de ser para los visitantes, Maldonado no cumplió y ocupó 

uno de ellos. Artigas no pudo liberar en tiempo el suyo porque, a raíz de algunos incidentes, demoró en retornar 

al vestuario. El tema no pasó a mayores porque la delegación de Salto tomó precauciones y arribó al estadio ya 

equipados para jugar.  

Dice que el primer partido fue parejo. Jugado en forma fuerte culminó sin inconvenientes. Se entregaron tro-

feos. 

Destaca que uno de los camilleros era el Vicepresidente de la Liga de Maldonado Sr. Darwin Correa que, por 

actitudes incorrectas, fue expulsado en el segundo partido.  

En el segundo partido, a raíz de un gol de Salto, aparentemente por señas del Ayudante Técnico, la hinchada 

local fue contra el banco visitante. Se vivieron momento complicados que se calmaron cuando se trasladó el ban-

co de suplentes de Salto hacia la otra tribuna. 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 19 – 23.11.2023                                                                                                               

 

2 

Por gestiones del presidente Sr. Sosa se hizo presente una importante guardia policial que calmó los ánimos. 

El partido fue muy bueno. Se jugó alargue. 

Los jugadores de Maldonado aceptaron el resultado negativo. 

Destaca el buen estado del campo de juego. 

El Sr. Sosa dice que corresponde felicitar a los finalistas de los tres torneos.  

Dice que, en Maldonado, al final del primer partido se estuvo realmente complicado. No hubo precauciones del 

local y se llenó de gente el acceso a los vestuarios. Dice que estuvo a punto de suspender el partido siguiente. 

Gracias a los dirigentes, en especial el Sr. Jorge Ramos, se consiguió el apoyo policial. Alertó que si no se conse-

guía no se jugaba. 

Se vivieron momentos de mucha tensión. 

Evidentemente hay cuestiones de seguridad que se deben arreglar en el Álvaro Pérez. De lo contrario no se 

puede habilitar. 

Hubo quejas de falta de agua. Los jugadores de Artigas no se pudieron bañar.  

En el partido Sub-15 la situación estuvo difícil. Una buena parte de problemas se podía haber evitado con el 

cambio de lugar, antes de los partidos, para los visitantes.  

Dice que parece increíble que se vivan estos momentos en partidos de chiquilines.  

El Sr. Tellechea dice que, en Selecciones Absolutas, hubo muy buenos trabajos de veedores con el tema seguri-

dad. Debe tomarse el tiempo para verificar el estado del escenario. Hay que tomar las experiencias. 

El Sr. Alaniz dice que, en el mismo sentido, recuerda el pedido del Secretario Sr. Ortiz para que el veedor no se 

limite al tiempo del partido y que haga un trabajo previo que será importante para la seguridad. 

Dice que hace más de 20 años conoció la cancha del Club Libertad de San Carlos y que ya se manifestaba ese 

problema de seguridad por la explanada que hay frente a los vestuarios.  

El Sr. Tellechea dice que el problema es que no cierran los portones como debieran antes del ingreso de la gen-

te. Es una imprevisión de los locales. 

El Sr. Arrigonni deja constancia de que se han terminado los campeonatos en tiempo y forma, sin pasar los apu-

ros del año pasado. 

El Sr. Alaniz dice que también se mejoró mucho la situación del carné de deportista. 

El Sr. Sosa dice que, respecto al torneo integración, está faltando definir cruces, en atención a partidos que se 

juegan en estos días. 

El Sr. Alaniz dice que acompañó al Dr. Atilio a una reunión en AUF. Dice que hay un buen ambiente de trabajo en 

desarrollo. Se trabaja para solucionar los temas a pesar de las muchas dificultades. Destaca el trabajo del 

compañero Dr. Atilio. 

 

INFORME DE COMISIONES 

MESA TORNEOS 

Los Sres. Arrigonni y Tellechea presentan la propuesta de llamado a la Copa Nacional de Selecciones Absoluta y 

Sub-18. 

Se analizan varios temas que están para resolver. En atención a que se está negociando con posibles patrocina-

dores se resuelve tratarlo en la próxima sesión. 

El Sr. Albernaz dice que, de la Confederación Litoral Norte, plantean que los gafetes tengan una validez anual y 

que sirva para todos los torneos. Dicen que sería beneficioso porque hay oficiales que integran más de una Se-

lección. 

Se estudiará el tema. 

El Sr. Albernaz plantea que ha recibido inquietudes sobre el corrimiento en la Copa de Clubes. En especial sobre 

si hay corrimiento en caso de que uno de los cupos del Sector esté ocupado por uno de los Clubes descendidos 

de la Divisional A. 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 19 – 23.11.2023                                                                                                               

 

3 

Se establece que, en próxima sesión, se resolverá sobre el tema. Se encomienda a la Mesa de Torneos que pre-

sente una propuesta. 

 

CONSEJO AMATEUR 

La Sra. Zeni da cuenta que acompañó al Sr. Pereira en la última reunión. Se ha intentado coordinar la fecha para 

que se jueguen los partidos entre Clubes masculino y femenino campeones de cada organización. 

Se habló de las dificultades sobre el escenario.  

Dice que hay delegados (en particular el de la Divisional D y el fútbol sala) que han manifestado una postura 

negativa hacia muchos temas. Manifiestan su disconformidad en forma permanente sobre la distribución de 

votos en el Consejo en el que OFI tiene mayoría. 

El Sr. Alaniz acompaña esta apreciación. Dice que no entienden que OFI está teniendo consideración de dicha 

situación, intentando resolver los temas por consenso y no por el peso de los votos. 

 

VARIOS 
MINISTERIO DEL INTERIOR – El Sr. Larregui dice que concurrió, en la jornada, a dicho Ministerio. Mantuvo 

una entrevista con el Crio. Kerman Da Rosa. Se habló por el tema seguridad y la presencia policial en los 

espectáculos. Dice que fue muy bien recibida la preocupación de OFI. 

Sugieren que OFI pida referentes de seguridad a cada Liga, a los efectos de tener un interlocutor. Se harían 

charlas de formación. 

Se resuelve formar un grupo de trabajo sobre el tema. Estaría integrado por el Sr. Larregui, el Sr. Varela, el 

Sr. Scirgalea y el Cr. Segura. 

El Sr. Larregui dice que también mantuvo contacto con el Crio. Peña de AUF. Dice que lo atendió muy bien, 

quedando a las órdenes para asesorar. 

 

CLUB LA LUZ – Se resuelve enviar nota a la Liga de Río Negro pidiendo que informe sobre cuando autorizó al 

Club La Luz juegue en su jurisdicción. 

Se hará con copia a Presidencia de AUF. 

 

CONSEJERO JORGE ORTEGA - El Sr. Larregui informa sobre la evolución de la salud del Sr. Ortega. Dice que 

está estable. Anuncia que sigue en contactos con la señora. 

 

VEEDORES – El Sr. Tellechea pide definir con tiempo el uso de los veedores que hicieron el curso. Dice que 

habría que saber a partir de qué fase se usarán. 

El Sr. Varela dice que sería bueno informar la nómina de personas para que los Sectores las usen desde la 

primera fase. 

Se trabajará en propuestas. 

 

LISTAS DE RETENCION – El Sr. Alaniz dice que se está llegando al plazo de presentación de listas con un 

porcentaje escaso. Recuerda que las listas, a partir de la reforma reglamentaria, pasan a tener una mayor 

incidencia de la que tenían. 

El Sr. Sosa pide a los consejeros que conversen en sus zonas para recordar tal instancia. Se reiterará por las 

redes sociales. 

 

HOMENAJE – El Sr. Alaniz informa que, en Florida, se realizó homenaje al Sr. Mario Patrón, quien tuviera una 

amplia trayectoria dentro del fútbol nacional. Dice que fue organizado por la Intendencia de Florida. 

Lamentablemente no enviaron invitación a OFI. Situación similar de cuando hicieron homenaje al Prof. José R. 

De León.  

Dice que fue un evento muy grato en el que participaron varias personalidades del deporte. 

 

FUTBOL SALA – Está en sala el Prof. Guillermo Senosiain. 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 19 – 23.11.2023                                                                                                               

 

4 

Informa sobre reunión en desarrollo de AUF sobre fútbol femenino. 

Dice que habría que resolver algunos temas. En particular, planteos sobre la incorporación de jugadores que 

están en AUF sin actividad. 

Se resuelve autorizar la incorporación de hasta 3 jugadores, de los que, por lo menos uno, debe ser Sub-20. 

 

Siendo la hora 17:10 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 27 de noviembre de 2023 hora 14:00  

 

 


